



Asociaciones piden a diputados regular el uso de vapeadores

Integrantes de la Asociación Civil Pro-Vapeo realizaron una movilización frente a la Cámara de Diputados para exigir la regulación del vapeo. Legisladores del PAN, encabezados por el secretario de la Comisión de Salud, Éctor Jaime Ramírez Barba, atendieron y dieron su apoyo a los manifestantes para que se elimine la iniciativa del Presidente, que prohíbe el uso de los cigarros electrónicos, por considerarlos el inicio de otros males; sin embargo, los representantes de los vapeadores calificaron la iniciativa como un capricho del Primer Mandatario para cuidar a su hijo.

<https://drive.google.com/file/d/104sK1FvYwDr-TliwiGHznII Sce4CSbwD/view>